

Cientos de desplazados por enfrentamientos entre pandillas de Haití



Imagen: Prensa Latina.

Puerto Príncipe, 15 nov (RHC) Cientos de personas huyeron este miércoles de Cité Soleil, el barrio pobre más grande de Haití, mientras se intensifican los enfrentamientos entre las pandillas que operan en la zona.

Las tensiones escalaron desde el lunes cuando se conoció la muerte de Iscar Andrice, líder del grupo armado de Belokou en el norte de esta capital.

Andrice era una de las figuras claves del G-9 y aliados, una temida federación de pandillas dirigidas por el expolicía Jimmy Cherizier (Barcecue) con bastión en Puerto Príncipe, y cuyos principales oponentes son los miembros del G-Pep.

Actualmente los dos grupos se disputan el control del territorio, mientras la prensa local reporta varios muertos y heridos como consecuencia de los enfrentamientos.

Los enfrentamientos entre las pandillas que operan en Cité Soleil y sus alrededores son frecuentes, pero las bandas anunciaron en octubre un alto al fuego tras años de hostilidades. También prometieron detener los secuestros y asesinatos.

El nuevo conflicto amenaza con incrementar la ola de violencia que sufre el país caribeño en los últimos años, mientras que la policía se muestra ausente en las zonas controladas por las pandillas.

Los desplazados se unirán a las más de 200 mil personas que tuvieron que abandonar sus hogares en el último año y medio para escapar de la inseguridad. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/339452-cientos-de-desplazados-por-enfrentamientos-entre-pandillas-de-haiti>



Radio Habana Cuba